

町民の声への対応状況

令和2年8月受付分

受付月日	項目	意見の概要	対応・取り組み状況	担当課
8月4日	こども園の登園自粛について	<p>北栄町にコロナウイルス感染者が出ました。にもかかわらず、町内こども園は自粛登園にはせず、通常通りの保育を継続するそうです。しかも、自粛しても保育料の返金はないというはどういうことでしょうか？これでは自粛した方が損です。</p> <p>子供たちは手洗い、うがい、マスクの徹底は難しいですし、互いの距離も近く、園内は常に密接状態ではないでしょうか。そんな中で、子供たち、先生方は1日中過ごすことになり、感染者が出るのも時間の問題かと思います。このままの状態で子供を登園させるのは怖いですし、町に不信感を持ちます。</p> <p>園の先生方にはいつもよくしていただき、そんなお世話になっている先生がこれ以上大変な思いをするのも嫌です。</p> <p>4月当初は、中部に感染者が出たら自粛登園にすると発表がありましたが、なぜ、自粛登園にしないのでしょうか？返金の計算が面倒でしょうか？</p>	<p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>7月31日に北栄町内でも新型コロナウイルス感染者1名が確認されましたが、この度の感染確認をもって町立こども園について登園自粛を要請することは行いませんでした。この理由としては、感染者と接触があった方々を特定した上で必要なPCR検査が実施され、その結果、町内こども園の関係者への影響が認められなかったからです。</p> <p>現在鳥取県では、感染者の行動記録を確認しながら濃厚接触者を把握し、PCR検査を積極的に実施しています。現状ではこの対応が実を結び、感染者が発生したとしても周囲への感染状況や影響が把握できる状態が保たれています。このような状態が維持できれば今後も今回同様の判断ができると思われますが、今後もし今のような状態が崩れ、感染拡大状況が把握しきれない状態になれば状況を見極めつつ登園自粛要請などの判断をいたします。</p> <p>新型コロナウイルスの感染対策が手探りで進</p>	教育総務課

	<p>誰がどこで感染し家に持ち帰るか分からない状態で、高齢者が感染すれば、最悪の場合亡くなってしまう方々を出してもいいのでしょうか？</p> <p>北栄町は、4月は自粛登園にしており対応が素晴らしいと思っていましたが、今回の対応には保護者としてただただ呆れるばかりです。</p> <p>北栄町だめですね。他の都市のようになる前に、今できる最大限のことをするべきでないでしょうか。正しい判断、対応を強く求めます。</p>	<p>められる中、今後についても以前の基準どおりの対応とならない場合や、新たな対応を施す場合も考えられます。保護者のみなさまへは不安や混乱を与えないよう、適切なタイミングで情報提供と説明を行っていきますので、どうぞご理解をいただきますようよろしくお願ひします。</p>	
8月18日	<p>サイレンの音量について</p> <p>北栄町内で火災が起きた際のサイレン放送について、サイレンの音に子どもが大変驚いてしまうと聞きます。</p> <p>大人の私でも怖い音と感じます。</p> <p>初期消火のためかと思いますが、消火に協力できない離れた地区のお知らせが鳴り響いたり、子どもが怖がって大変なので、放送の電源を抜いているという家庭もあるそうです。改善はできないでしょうか。</p>	<p>火災の放送は、町消防団員やその他関係者が就寝中であっても、告知機から離れた場所にいても聞こえるような音量としています。</p> <p>火災は緊急事態であり、町民の生命、財産を守るため確実に周知が必要であることから、改善は考えていません。ご理解ご協力をお願ひいたします。</p>	総務課

8月25日	風車の支柱の活用について	<p>本日、風車のニュースを拝見しました。</p> <p>耐用年数が羽だけなら柱を残すのはどうでしょうか。例えば蟠川さんとか草間さんのように有名でインパクトのある芸術家にお願いして、アートの柱にしたらいいのではと思います。観光名所になって欲しいです。</p> <p>柱も耐用年数なら仕方ないですが。 湯梨浜町出身なので北栄町も頑張って欲しいです。</p>	<p>ご提案ありがとうございます。</p> <p>風力発電事業を終了する場合の跡地利用については、現時点では検討していませんが、検討する場合には、いただきましたご提案を参考にさせていただきます。</p>	環境エネルギー課
-------	--------------	---	---	----------